

ER/DEA - Mars 2022 ☐ ☐

Dans la plus pure tradition chrétienne iconique, un ensemble d'œuvres embellit l'Eglise Saint-Claude : des icônes réalisées par un artiste dardillois, Jean Rousset (président fondateur de DEA), dont le talent rayonne bien au-delà de notre village ... Une adhérente, Evelyne Roche, a réalisé et édité un petit livret contant l'engagement de Jean dans cette voie artistique. Vous pouvez consulter [ici](#) _ ce livret complété par un reportage sur le Théodokos et la mise en place des œuvres dans l'église avec le concours de plusieurs membres de DEA.